



ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより
2024.9.17 NO. 21

— 私たちの住む湯尾を見つめ直して —



3年生と6年生が総合的な学習の時間に自分たちの住む「湯尾」について学習を始めました。

3年生は、『湯尾地区の自然や歴史について詳しく調べ、湯尾地区の良さを紹介すること』をめあてにして学習を始めました。その第一弾として「湯尾峠」を調べに行きました。湯尾峠については、行ったことはあっても、その歴史的なことについては3年生にとって、ちょっと難しいこともありましたが、教育委員会の学芸員の方に分かりやすく教えていただきました。子どもたちにとって、初めて知ることばかりで、興味深く話を聞くことができました。

3年生は、この後『湯尾地区にあるものやこと』を色々調べることにしています。その成果は、学習発表会などでお知らせできるかと思っています。どのように子どもたちが発信してくれるのかとても楽しみです。



石垣がきれいに積み上がって整備されました。



学芸員の方の話に、真剣に耳を傾けています。

6年生は、昨年度はふるさとの魅力発信事業に参加し、湯尾の魅力を伝えるCMを作成しました。今年度は、昨年度の学習を元にさらに『地域の人々を笑顔にする、ふるさとの魅力について発信すると共に、その笑顔を未来へつなげたり、増やしたりするにはどうしたらよいかを提案する』ことをめあてにして、プレゼンテーションを行おうと考えています。6年生もその第一弾として、『湯尾峠』に行きました。昨年度も訪れたましたが、詳しく学習できなかった反省を生かし、今年度は学芸員の方から詳しくお話を伺いました。子どもたちは、改めて歴史の奥深さを感じることができました。とてもいい時間になりました。

6年生は、この後、湯尾地区に住む方からのインタビューやアンケートなどから湯尾地区の魅力を発見し、笑顔あふれるふるさとにするにはどうすればいいのかを考え、提案していきます。どんな提案をしてくれるのかとても楽しみです。